

不法投棄が、まだまだ
後を断ちません。



職員による一斉清掃

鷺沢前村長に治山功勞表彰



前村長鷺沢起弥さんが、「長年にわたり県土の保安と災害の防止を図る治山事業の拡大強化に貢献した」として、このほど、県治山林道協会（高鳥修会長）から、「治山林道事業功勞表彰」を受章しました。



わたしの自信作

中央保育園
五歳児

■上段左から：いづちしょうくん、あべまいこちゃん、こじまあやちゃん、やまだやすひろくん
■下段左から：ほんまいっせいくん、たなはしあやちゃん、こんどうすみえちゃん、くさのあやかちゃん

佐藤村長初登庁



ごあいさつを申し上げます。このたびの村長選挙におきまして、村民各位の暖かいご支援とご厚情により初当選させていただきました。4月27日から村政執行の任にあたらせていただいたところであり、もとより微力ではありますが、皆様方から寄せられた信頼に衷心より感謝いたし、その期待に応えるため新たな情熱をもって村政の発展に全力を尽くす所存であります。今後とも、一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

佐藤悦夫



新副団長 相沢茂さん (和 8)
副団長 本間正晴さん (夏井)
新団長 遠藤幸昭さん (間 1)

岩室村消防団新体制スタート

平成10年1月から岩室村消防団長として、ご尽力いただいた田中勝さん(和納5区)が退団され、その後任として遠藤幸昭さん(間瀬1区)が、5月7日付で岩室村消防団長に就任されました。また、副団長には、新しく相沢茂さん(和納8区)が就任され、本間正晴さん(夏井)とともに遠藤新団長をサポートします。

長い間ご苦労さまでした。

前団長 田中勝さん (和 5)

岩室村消防 定期総合演習のお知らせ

毎年恒例の「岩室村消防定期総合演習」が行われます。演習では、消防団員による「小型ポンプ操法競技会」や「通常点検」など、日頃の成果を披露します。また、会場を和納地区に移しての分列行進や放水訓練なども行いますので、皆さんのご協力をお願いします。

■とき 6月13日(日) 午前8時

■ところ 岩室村役場駐車場ほか



▲交通指導員の山上良子さん(猿ヶ瀬)

事故が増えています。気をつけて！
～指導所開設笑顔で交通安全呼びかけ～

先月11日から10日間にわたり実施された「春の全国交通安全運転」の一環として、同15日、役場駐車場で交通指導所が開設され、駐在さんや交通指導員、交通安全協会役員などが参加し、道行くドライバー一人ひとりに交通安全を呼びかけました。中でも、今年度から初の女性交通指導員として活躍されている山上良子さんが「事故が増えていますので気をつけて運転してください」と、笑顔で呼びかけている姿がとても印象的でした。

『地域の支援』青少年健全育成に功績
～村青少年育成村民会議に防犯功勞表彰～

青少年の健全育成を地域で支えようと組織されている岩室村青少年育成村民会議(海老名二郎会長)が、このほど巻地区連合防犯協会より、「ボランティア活動を通じた健全育成活動の功勞」として、防犯功勞団体表彰を受章しました。

なお、同会議では、今月11日、午後1時30分より公民館で総会を開きます。青少年の健全育成活動に関心のある方は、ぜひご参加ください。なお、月湯村公民館長の植村備さんを迎え講演会もありますので併せてどうぞ。



▲巻警察署で行われた表彰式



▲「植え専用パンツ」で

立川談志家元、素足で田植え、
～今年も元気。口も滑らか談志田植祭～

少し肌寒い1日となった先月16日、恒例の『談志の田んぼ田植祭』が行われ、落語立川流家元立川談志さんが今年も田植えに訪れました。

予定より少し遅れた家元は到着するなり早速一席。食のはなしから話題の「サッチー」の事まで。家元をとり囲んだ100人ほどのファンをよこせばせました。その後素足で田んぼに入った家元は時折冗談を交えながら、久しぶりの感触を楽しんでいるようでした。

寿学級(間瀬地区)笑って新年度スタート!
～落語家招き、笑顔の開講式～

宝力サダさん(間7)の作った「寿学級の歌」が元気に響きわたる中、先月19日、間瀬地区公民館で寿学級開講式が行われ、65名が新しいスタートをきりました。今年は、落語家の水都家艶笑師匠を招いて「ニコニコしてみませんか たまにはのんびり落語でも」と題した爆笑講演、「南京たますだれ」など「ホンモノの芸」を存分に楽しみました。式の最後に学級生からは「今年もこんなに笑って楽しくすごそうてはね」などの声が聞こえていました。

